

\$10.00 Ejemplar
Miércoles 25 de Diciembre de 2024

LA VOZ

DE SALTILLO

La familia del Periódico La Voz desea que todos tus deseos se hagan realidad, que sea Navidad todos los días y que la serenidad y alegría de esta fiesta te acompañe en cada momento de tu vida. Les deseamos la mejor de las navidades y que la pases junto a personas especiales como tú.

Nuestros mejores deseos para ti!

Feliz Navidad

DESDE LA CÁMARA ALTA

Impulsarán mayores beneficios a Coahuila

LOCAL / PÁG. 3



RAÚL ROCHA/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

ARTEAGA, COAHUILA.- La diputada federal Verónica Martínez aseguró que continuará trabajando desde el Congreso de la Unión, en las diversas comisiones, para gestionar mayores recursos del gobierno federal que beneficien a Coahuila.

“Nos hubiera gustado que Coahuila tuviera muchos más proyectos aprobados, sin embargo, como ya lo comentó el gobernador Manolo Jiménez, seguiremos trabajando con los secretarios de Estado de la presidenta Claudia para negociar e impulsar las prioridades del estado”, declaró Martínez.

La legisladora destacó



Los diputados federales de Coahuila estarán impulsando más recursos para el estado.

su participación en las comisiones de Energía, Infraestructura y Seguridad

Pública, desde donde buscará respaldar las gestiones del gobernador. “Nosotros,



Diputada Federal, Verónica Martínez.

tros, como representantes populares, mantenemos comunicación y coordinación con diferentes dependencias para apoyar los proyectos prioritarios que necesita Coahuila”, señaló.

Martínez reiteró su compromiso de trabajar de manera coordinada con las autoridades estatales para garantizar que los recursos federales impulsen el desarrollo del estado.

DESEA MANOLO FELIZ NAVIDAD A FAMILIAS COAHUILENSES

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Saltillo, Coahuila.- El gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas y su familia desean a todas las familias coahuilenses una Navidad llena de amor, paz y unidad familiar.

“Un saludo a toda nuestra gente de Coahuila, a nombre de toda nuestra familia les queremos de-

sear una feliz Navidad y un gran año 2025. Bendiciones para todas y todos”, resaltó.

Agregó que la unión familiar es el cimiento sobre el que se edifica una sociedad fuerte y feliz, por lo cual enfatizó la importancia de compartir estos momentos con nuestros seres queridos, de reforzar los lazos que nos unen y de crear recuerdos que perduren en el tiempo.



Suman el 2024 27 mil 794 homicidios



Sabemos que en otras partes del país también utilizan este recurso para seguir comercializando el insumo”, señaló el funcionario.

Moscoso González añadió que están a la espera de un dictamen oficial y del procedimiento legal

correspondiente tras la reciente aprobación de la prohibición de la comercialización y consumo de vapeadores.

LOCAL / PÁG. 2

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



Piden trato justo en puentes fronterizos

Paisanos y turistas tardan hasta 15 horas en cruzar hacia México

MARCO JUÁREZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- La diputada local del PAN, Claudia Elizabeth Aldrete García, denunció que las autoridades federales encargadas de los puertos fronterizos en Coahuila han sido rebasadas por la cantidad de paisanos y turistas que cruzan hacia México, lo que ha originado quejas por el mal trato hacia los visitantes.

Aseguró que los procesos en las garitas, especialmente en la de Allende, se han vuelto ineficientes y tediosos, ge-

nerando molestias entre los viajeros.

Las filas en algunos puntos de la frontera, como la garita de Allende, han llegado a extenderse por más de 10 kilómetros, y el tiempo de espera para obtener los permisos de internación de vehículos supera las 10 horas. En muchos casos, este procedimiento ha sido descrito como complicado y lento, lo que ha dejado a los visitantes con un mal sabor de boca, especialmente cuando ya han pagado por el servicio.

Aldrete García había solicitado, desde principios de este año, un trato más eficiente y adecuado para los paisanos.

Se amparan cincuenta vendedores de vapers

RAÚL ROCHA/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

ARTEAGA, COAHUILA.- Hasta 50 establecimientos en el estado han presentado amparos para poder seguir comercializando cigarrillos electrónicos o vapeadores, informó Iván Moscoso González, subsecretario de Prevención y Control de Enfermedades de la Secretaría de Salud.



“Hemos recibido alrededor de unos 30 o 50 amparos aproximadamente de distintos establecimientos. Tal vez haya algunos otros que no tenemos en el radar, pero aproximadamente es lo que manejamos en el estado.

correspondiente tras la reciente aprobación de la prohibición de la comercialización y consumo de vapeadores.



LOCAL / PÁG. 2